

Gracial despacha su primer jonrón en Japón



La Habana, 21 ago (RHC) El cubano Yurisbel Gracial disparó este martes su primer jonrón en la Liga Profesional Japonesa de béisbol (NPB), para contribuir al triunfo de los Halcones de SoftBank ante los Luchadores de Nippon Ham con pizarra de 10-5.

Gracial compiló en la jornada de 5-2, con un jonrón, dos anotadas y tres impulsadas, para elevar su promedio ofensivo a 333, con 4 empujadas en 16 partidos.

Ahora el SoftBank se mantiene en el tercer lugar de la zona del Pacífico en la Liga Japonesa, con 54-49 y un empate, detrás del Seibu (63-42) y el Nippon Ham (57- 49).

En otros encuentros de la jornada, el también cubano Dayán Viciedo pegó su jonrón 19 de la campaña, para guiar a los Dragones de Chunichi a victoria de 4-1 sobre los Tigres de Hanshin.

El triunfo en el choque fue para otro cubano, el zurdo Onelki García, quien en siete entradas de actuación no permitió carreras y ponchó a seis, para su duodécimo triunfo de la temporada.

Chunichi marcha quinto entre seis planteles en la Liga Central, con balance de 49-57 y cinco empates.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/169550-gracial-despacha-su-primer-jonron-en-japon>



Radio Habana Cuba